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Intervenção VMLN

Ponto 3.3 – Revogação protocolo entre CMO e Vodafone

Temos  algumas  questões  a  colocar,  desde  logo  o  facto  de  as  regras  do  jogo  do

protocolo terem sido, na prática, alteradas em 2012 e só hoje é que se está a efetuar a

alteração ao  protocolo.  Em 2012  terminou  efetivamente  o  protocolo  que  existia e

passou a funcionar numa outra modalidade que é: os cursos decorrem nas instalações

da  Vodafone,  como  a  senhora  vereadora  referiu  e  também  pontualmente  em

instalações municipais.

Há aqui uma alteração de fundo que está a ser praticado desde  2012, repito, que é o

foco que inicialmente esteve subjacente a este tipo de projeto e que era potenciar os

espaços  das  IPSS  que  trabalham  com  idosos,  exatamente  para  desenvolver  este

projeto. Há esta alteração, as pessoas passam a ir frequentar o curso na Vodafone no

Parque das Nações, vão, portanto, para Lisboa e isto, como foi dito, já está a acontecer

sem que tivesse vindo a reunião de Câmara qualquer informação sobre essa alteração,

pelo menos que eu tenha presente,  sendo que agora a Câmara Municipal  passa a

assumir  a  responsabilidade  de  transportar  os  formandos  destes  cursos  para  as

instalações da Vodafone de forma a frequentarem o respetivo curso.

Já outras questões que se nos colocam: a Câmara Municipal com as dificuldades que

tem manifestado na sua frota automóvel  tem condições para garantir o transporte

destas pessoas para o local do curso? 

A  duração  do curso  que  passa  de  três  para  quatro  semanas.  São quatro  semanas

seguidas, são quatro semanas intercaladas? É uma informação que não está disponível

na documentação e daí a pergunta.

Depois, de quantos cursos se está a falar num ano? Está a falar-se de um curso de

quatro semanas? Está a falar-se de 8 a 10 idosos? Está a falar-se de quantos cursos?

Isto é um pouco árido, constando da informação que o projeto já vem de 2012, é caso

para perguntar: quantos cursos tiveram lugar desde 2012 para se ter uma estimativa do

que é que está efetivamente em causa.



Nós registamos como aspeto negativo o facto de se ter deslocado o foco das IPSS para

as instalações da Vodafone. Pensamos que os idosos precisam de outras respostas,

precisam de outras atividades e esta poderia ter sido, e terá sido no ano em que esteve

em funcionamento, uma atividade interessante que seguramente motivou e levou a

que muitos  seniores,  aqui  fala-se  mais  de mil  neste  espaço de tempo,  e portanto,

temos alguma dificuldade em perceber porque é que se desistiu do funcionamento do

projeto nas instituições.

É também referido no processo que as IPSS que trabalham com idosos têm internet

gratuita. Poderá ter sido, mas atualmente não é bem assim, pelo menos a avaliar pela

informação que nos chegou de algumas instituições. Se se pensa que é e não é, se

calhar há alguma coisa que precisa ser clarificada ou corrigida.

[Intervenção da Vereadora Fernanda Franchi]

Intervenção 2

Pelo que foi dito pela senhora vereadora Fernanda Franchi, podemos concluir que as

alterações se resumem aos interlocutores e às moradas. A essência da deliberação é

essa! Porque o transporte já está a ser feito, o que é para nós uma novidade porque

pensávamos que ia começar agora com a celebração deste protocolo, portanto já tudo

está na prática e apenas os interlocutores ou as moradas foram suscetíveis de algumas

alterações.

Acho que esta Câmara merecia estar mais informada sobre estas alterações. Sobre a

questão de se ter equacionado um espaço aqui no Município, é de facto pena que

assim não seja. Faria mais sentido e seria mais confortável para os próprios formandos

seniores estarem no seu próprio território. Também não sei se terá sido avaliada, se há

alguma resposta no Concelho onde isso pudesse funcionar, estou-me a lembrar de uma

instituição que visitámos recentemente e que por acaso tem uma sala equipada com

equipamento informático e se calhar até estaria disponível e seria importante para dar

mais vitalidade àquela instituição. Mas estas foram as opções escolhidas. Para nós é

importante que haja esta oferta para a população sénior.

Com algumas reticências, apesar de tudo, vamos votar favoravelmente.

Odivelas, 22 de Março de 2017

Os Vereadores da CDU




